

» SINTESIS NACIONAL

Orrego

El gobernador Claudio Orrego negó vinculación directa con el caso Procuratura y aclaró que la asignación de 1.600 millones fue aprobada por el Consejo Regional. Recalcó que el proyecto "Quédate" tiene impacto positivo, pero que hubo una estafa por parte del exdirector Alberto Larraín.

Maldonado

Patricia Maldonado criticó duramente a Evelyn Matthei por su pasado pinochetista durante una entrevista en Only Fama, acusándola de haberse moderado por conveniencia política y de no cambiar realmente sus convicciones para llegar al poder en las próximas elecciones.

Muerte

Falleció la segunda trabajadora atropellada en un servicentro Coppec de Providencia, elevando a dos las víctimas fatales del incidente. El conductor, presuntamente ebrio, fue detenido tras huir del lugar y este lunes enfrentará su audiencia de control de detención.

Riesgo vital

Un carabinero permanece en riesgo vital tras colisionar con un bus intercomunal mientras se dirigía a su domicilio en Santa Bárbara, región del Biobío. El uniformado, que salía de su turno, fue trasladado al Hospital de Los Ángeles.

Comisión de Salud

La comisión de Salud del Senado sesionará este lunes para abordar el uso irregular de licencias médicas en el sector público, con la presencia de la ministra Aguilera y la contralora Pérez. Senadores anticipan duras sanciones para los funcionarios involucrados.

Franja electoral

La CNTV oficializó la franja televisiva para la primaria presidencial del progresismo con Jaime Mulet, Carolina Tohá, Gonzalo Winter y Jeannette Jara. Partirá el 11 de junio y se extenderá hasta el 26 de junio, con emisiones diarias en dos bloques horarios.